

ABSTRAK

Nanang Ilyasa (1191060063): ADU DOMBA ZETSU HITAM DALAM SERIAL ANIME NARUTO PERSPEKTIF HADIS

Adu domba adalah bagian dari perilaku tercela yang. Namun, dalam prosesnya adu domba menghasilkan banyak perilaku lain, yang dalam hal ini Adu Domba menjadi motif dasar dalam melakukan tindakan kejahatan. Perilaku Adu Domba juga banyak dihindarkan di dalam Al-Quran dan hadis-hadis Nabi. Begitu pula dengan penjelasan dari dampak perilaku tersebut.

Dalam penelitian ini dilakukan analisis terhadap Serial Anime Naruto berdasarkan hadis-hadis mengenai konsep adu domba. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui konsep adu domba ditinjau dari penilaian dan penjelasan hadis yang terdapat di dalam Serial Anime Naruto. Dalam prosesnya ditemukan dua rumusan masalah yaitu bagaimana kualitas hadis tentang adu domba Zetsu Hitam dan bagaimana syarah tentang hadis-hadis terkait perilaku Zetsu Hitam. Tujuannya penelitian ini menghimpun hadis-hadis terkait perilaku karakter Zetsu Hitam serta mengetahui kualitas hadis dan mendapatkan penjelasan dari hadis-hadis tersebut. Penelitian ini bersumber dari Serial Anime Naruto dan kitab induk hadis, yaitu kitab kutubu al-tis'ah dan penggunaan aplikasi Ensiklopedi Hadis 9 merupakan sumber utama penelitian ini. Penelitian ini menggunakan penerapan metode takhrij dan syarah hadis.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif melalui studi pustaka. Adapun sumber data primer yang digunakan dalam penelitian ini yaitu adegan dalam Serial Anime Naruto, kitab-kitab induk hadis yaitu kutubu at-tis'ah.

Hadis-hadis yang berkaitan dengan penelitian ini terbagi kedalam lima poin tema terkait hubungan adu domba dengan perilaku lainnya. Pertama, melakukan kebohongan terdapat dalam HR. Darimi No. 2599. Kedua, melakukan fitnah terdapat dalam HR. Ahmad No. hadis 26319. Ketiga, menipu terdapat dalam HR. Muslim No. Hadis 151. Keempat, mencari-cari kesalahan terdapat dalam HR. Ahmad No. Hadis 1877. Dan yang kelima, melakukan pengkhianatan Ahmad No. Hadis 17321.

Kesimpulan yang didapatkan dalam penelitian ini ialah bentuk-bentuk adu domba menurut hadis dan dikuatkan dengan analisis Serial Anime Naruto. Terdapat lima konsep adu domba dalam Serial Anime Naruto. dan dari kelima konsep tersebut berkesinambungan dengan hadis-hadis yang sesuai dengan tema.

Kata kunci: adu, domba, hadis, Naruto, Zetsu, Hitam